

[Inicio > Cali > Artículo](#)[> CALI](#)

Autoridades entregan balance tras las fuertes lluvias del sábado en Cali: se registró la caída de 12 árboles

Desde las Empresas Municipales avanzan los trabajos para solventar los cortes de energía.

9 de febrero de 2025

Por: Redacción El País



Las fuertes precipitaciones de las últimas horas generaron emergencias en diferentes puntos de la capital vallecaucana. | Foto: José Luis Guzmán. El País

Tras las **fuertes lluvias** presentadas durante la tarde y la noche del sábado en Cali, las autoridades entregaron un balance sobre las emergencias presentadas en la zona norte de la ciudad tras la caída de 12 árboles.

Al respecto, Duvan Vélez, subsecretario para el Manejo de Desastres, indicó que el [Dagma](#) se desplegó en diferentes puntos afectados con el desplome de los individuos arbóreos en coordinación con otros organismos para atención de este tipo de eventualidades.



Los árboles caídos generaron temor entre los habitantes del norte de Cali. | Foto: José Luis Guzmán. El País

“Hasta el momento, el Dagma ha atendido **12 emergencias por caída de árboles** en el norte de la ciudad. Allí se trabaja de manera de especial”, indicó el funcionario de la Alcaldía.

De igual manera, resaltó que se hace un **monitoreo constante** al nivel presentado en los diferentes ríos y afluentes de la capital vallecaucana.



Para evitar inundaciones por acumulación de residuos, recicladores y personal del Dagma limpia los ríos y quebradas de Cali

"Hasta el momento, respecto al nivel de los ríos no se presentan alertas, ellos se encuentran en condiciones normales y no tenemos novedades registradas", señaló Vélez.

En ese sentido, le hizo un llamado a la ciudadanía para tomar medidas de precaución ante las fuertes precipitaciones. "Recuerde **lo más importante es proteger su vida** y la de los demás, manténgase alerta, siga las recomendaciones de las autoridades y no corra riesgos innecesarios", enfatizó.

Las Empresas Municipales de Cali, Emcali, realizaron labores para **restablecer el servicio de energía en zonas afectadas** por las fuertes lluvias. En este caso, la entidad a las 10 de la noche reportó que los esfuerzos habían permitido subsanar los inconvenientes en un 82% de las zonas afectadas como La Elvira, Campo Alegre, Menga y el corregimiento de Los Andes.



¿Sabías que con la suscripción **tienes acceso exclusivo** a nuestra APP El País Cali?

Suscríbete hoy al Plan Anual Dic



La caída de los árboles afectó el tendido eléctrico en el norte de la capital vallecaucana. | Foto: Emcali

Despliegue de los bomberos

El [Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Cali](#) fue otro de los organismos desplegados en la ciudad para la atención de las emergencias suscitadas durante la jornada de este sábado. Al respecto, Jully Otagri, manifestó que las unidades recurrieron al llamado de los caleños para asistirles con la caída de árboles en sus barrios.

"Hasta el momento hemos atendido un total de nueve incidentes, ocho de ellos por caídas de árboles, los cuales en su mayoría han sido sobre vía pública, afectando tejido eléctrico secundario. Nuestras unidades han **realizado la labor de corte, prevención y seguridad**, así como han brindado las recomendaciones a la comunidad que han quedado en el sitio, esperando el arribo de la entidad competente", resaltó.